

KATA PENGANTAR

Penulis panjatkan puji serta syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya dengan segala kerendahan hati, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Maksud dan tujuan saya dalam menulis skripsi adalah untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan pada jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Skripsi hasil pegetahuan dan akal pikiran ini berjudul “Pembelajaran Berbasis Media Video Upaya Pencegahan Demam Berdarah Dengue Untuk Meningkatkan Pengetahuan Masyarakat RW 08 Kelurahan Baktijaya Kota Depok”. Penulisan skripsi tentunya tidak lepas dari bantuan semua pihak yang terkira dan sulit untuk membalas budi kebaikan yang telah saya terima. Oleh karena itu saya, Inten Palupi, ingin mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua saya yaitu Ibu Rumelah dan Bapak Subiyanto yang telah memberikan segalanya demi mendukung studi saya.

Saya ucapkan terimakasih kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta; Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta; Dra. Iva Sarifah, M.Pd selaku Pembantu Dekan II Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta; Dr. Anan Sutisna, M.Pd, selaku Pembantu Dekan III Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas

Negeri Jakarta sebagai pejabat penyelenggara pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Ucapan terima kasih tidak lupa saya sampaikan kepada Dr. Durotul Yatimah, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Luar Sekolah, Dr. Fakhruddin Arbah, M.Pd selaku dosen pembimbing I, Drs. Widio Prihanadi, MM selaku dosen pembimbing II, Segenap dosen Jurusan Pendidikan Luar Sekolah, atas waktu yang telah diberikan untuk mengajar.

Rekan sejawat, sobat PLS angkatan 2011, sobat TP, dan tak lupa anak GOT tersayang (Anastasia, Ojan, Imam, Apip, Ibob, Boho, Rijal, Upil, Wildhan, Nugie, Haris) terimakasih atas masa-masa indah selama perkuliahan;

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Saran dan kritik yang bersifat membangun sangat penulis harapkan dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita 5semua. Amin.

Jakarta, 20 Juli 2015
Peneliti,

Inten Palupi